



AL AYUNTAMIENTO PLENO

MOCIÓN

Día nacional del comercio local de proximidad

Presentada por el Grupo Municipal VOX

Exposición de Motivos

La ciudad de Valladolid, como tantas otras ciudades y pueblos de España está viendo desaparecer gran parte de su tejido comercial urbano. Una realidad que obedece a causas muy dispares: demográficas, urbanísticas, políticas de movilidad, evoluciones comportamentales, diversificación de los canales de oferta, etc.

Los organismos públicos pueden contribuir a la recurrencia y promoción del comercio de proximidad y, de hecho, ya se está haciendo con el fin de poner en evidencia el valor y los aportes directos e indirectos de este sector que van mucho más allá del mero acto de consumo y abastecimiento.

Es extraño que el comercio de proximidad no goce de un merecido reconocimiento como es el de celebrar oficialmente un día específico en nuestro calendario nacional y son muchas las iniciativas que desde otras instituciones públicas locales o regionales y asociaciones de comerciantes se están proponiendo al respecto, incluida la prevista por Junta de Castilla y León.



Ayuntamiento de
Valladolid

VOX | Grupo Municipal
de Valladolid

Desde el grupo municipal VOX aplaudimos estas iniciativas, pero pensamos que se puede lograr mucho más para nuestra ciudad con una iniciativa coordinada a nivel nacional incluso internacional.

Por todo ello el Grupo Municipal Vox somete a consideración del pleno los siguientes:

ACUERDOS

PRIMERO:- Instar al Gobierno de España, a través del Ministerio de Economía, Comercio y Empresa, a coordinar la declaración en el calendario anual de un día del comercio local de proximidad y a la definición de un programa y presupuesto para la creación de contenido y actuaciones orientadas a la promoción del sector.

SEGUNDO: Trasladar a la Junta de Castilla y León esta iniciativa y que desde la Consejería de Industria, Comercio y Empleo también dirijan al Gobierno de España esta petición

TERCERO: El Ayuntamiento de Valladolid, en adelante, se compromete a participar en la celebración de este día propuesto por la Junta de Castilla y León, cuando este sea oficializado, organizando actuaciones especiales destinadas a promocionar el comercio local de proximidad en esta fecha

CUARTO: El Ayuntamiento de Valladolid se compromete a apoyar y adherirse a otras iniciativas similares, si surgieran, en ámbitos más globales como la ONU o la Unión Europea.

En Valladolid, a 5 de septiembre de 2024



Irene Carvajal Crusat

Portavoz del Grupo Municipal VOX